

Hoy en

LA PRENSA  
GRAFICA

Srita. Ana Rivas

**Grandes meritos de pieza teatral**

Enormes méritos artísticos y humanos contiene la obra "Como Madre, sólo hay una", que se presentará dentro de la temporada del gran teatro REX, afirma la Srita. Ana de los Angeles Rivas. (Información en Pág. 21)

**Capturan implicados en secuestro**

María Alicia López García y José Antonio Quintalla Jovel, fueron capturados por la Policía Nacional, implicados en el secuestro de una señora cerca de Ilobasco. (Información en Pág. 27).

**Sobresean a subtenientes cadetes**

Sobreseimiento para los subtenientes cadetes José Garcilazo Díaz y Alvaro Atilio Moreno Hernández, acusados de asesinar al coronel José Guillermo Fuentes Ayala, fueron sobreseídos por el Juzgado Segundo de lo Penal. Los hechos ocurrieron el 16 de mayo de 1987. (Información en Pág. 59).

**La niñez merece todo el respaldo**

La niñez salvadoreña merece todo el respaldo que pueda dársele afirma el Lic. Carlos Enrique Castillo. El profesional se refirió también a las valiosas ayudas que se reciben del extranjero para instituciones infantiles.

**Asamblea de la OEA aquí en noviembre**

Todos los ministros de Relaciones Exteriores de América y el Caribe llegarán a San Salvador, con motivo de la XVIII Asamblea General de la OEA, a celebrarse entre el 14 y 19 del próximo mes de noviembre. (Información en Pág. 3).

**Funcionarios E.U.A. con Duarte**

El Encargado de Negocios para Centroamérica, David DeLoohy y el Embejador Itinerante de los Estados Unidos para el Istmo, señor Morris Busby, por más de dos horas estuvieron reunidos ayer con el Presidente de la República Ing. José Napoleón Duarte. (Información en Pág. 3).

**Enseñan a exportar**

El Dr. Anibal Sierra Alta, de la OEA, imparte Curso Internacional de Comercialización, a empresarios, exportadores, ejecutivos bancarios y estudiantes. Es organizado por el MICE y CONAES. (Información en Pág. 40).

**Voto razonado promueve AD**

Orientar al pueblo salvadoreño, sobre los problemas más graves y urgentes que enfrenta el país, para que razone su voto y sea adecuado a la realidad nacional, es nuestro principal objetivo, declararon ayer dirigentes de AD. (Información en Pág. 3).

**Demandan a autoridades de la UES**

Por usurpación de funciones públicas, representantes del Comité Pro-Rescate de la Universidad de El Salvador, demandaron ayer ante la Fiscalía General de la República, al Rector y Vice-Rector, Lic. Luis Argueta Antillón y Dr. Herbert Wilfredo Barillas. (Información en Pág. 2).



Lic. Carlos Castillo



Dr. Anibal Sierra Alta

**Editoriales****La incultura erosiona el país**

El problema educativo de nuestro país es grave. En los últimos dos decenios, en la educación básica y media, el deterioro ha sido dramático, por obra de muchos factores, entre los que destacan la radicalización política magisterial, la incapacidad de los gobiernos para responder a una demanda estudiantil creciente, que proviene de los sectores menos favorecidos de la sociedad, y la desorganización y destrucción provocadas por el conflicto armado. (Editorial en Pág. 7).

**Un día en nuestra historia****Preparativos del Certamen de la Canción**

(Viernes 18 de Oct. de 1963). Ya están casi concluidos los preparativos para el II Festival Centroamericano de la Canción, a realizarse a principios del próximo año, en la ciudad de Santa Ana. Tal Festival será la parte final de la Primera Olimpiada Cultural Centroamericana, y el Comité Organizador hace atenta incitación a los compositores a que envíen de inmediato sus trabajos. Presidentes honorarios del evento, serán los seis gobernantes de C.A. y Panamá.

**Indice**

Nacionales / 2-3

Internacionales / 4-5

Editoriales / 6-7

Sociales / 8-26

La Cámara / 15

Platillos / 15

Actualidades / 28

Horóscopo / 39

Deportes / 41-43

Cómicos / 44-46

Clasificados / 48-56-57

Indicador / 57

Cines / 58-59

**Director ISSS señala falta de mística en trabajadores**

La falta de mística en los trabajadores del Seguro Social, es la que hace que los servicios sean mal administrados, afirmó el Dr. Jorge Bustamante, Director del ISSS.

Tal afirmación la hizo el funcionario el sábado recién pasado, durante reunión con los representantes departamentales de la Asociación General de Empleados Públicos y Municipales (AGEPYM), en la que estuvo también presente el ministro de Salud Pública, Dr. Benjamín Valdés y el subdirector del ISSS, Dr. Mario Solano, para ex-

plicarles el proceso de incorporación de los empleados públicos del país al Seguro Social.

Agregó que el ISSS tiene el mejor "staff" de médicos de todos los hospitales públicos y privados de El Salvador y su tasa de morbilidad y mortalidad, es la menor de todos los hospitales del país, pero si no funciona muy bien, es debido a la falta de mística de trabajo que tienen sus empleados, que los hace tratar mal a los pacientes y no atenderlos como es

—Pasa a la página 13—

**Preocupación por iliquidez bancaria externa Cámara**

Su preocupación por el problema de la iliquidez bancaria que se ha agudizado en los últimos meses, da a conocer la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador.

Informa que no obstante la intención de las autoridades del Banco Central de Reserva para proveer oportunamente los recursos financieros que el sistema bancario requiere, la dificultad persiste aún, viéndose obstaculizadas las operaciones empresariales del país.

La crisis financiera a la que está precipitándose el sector productivo,

con seguridad agravará los problemas económicos y sociales del país al traducirse en una mayor escasez de bienes y un mayor desempleo, sostiene la Cámara.

En vista de lo anterior, dice, "dirigentes de la Cámara, consideramos que es urgente la toma de medidas adecuadas y eficientes a fin de terminar con la situación crítica que impide a los Bancos efectuar los desembolsos oportunos de los créditos autorizados, situación que se palpa a diario en nuestra Asociación, por los continuos

—Pasa a la página 59—

**Demandan por usurpación a Rector y Vice de la UES**

Por usurpación de funciones públicas, fueron demandados ayer ante la Fiscalía General de la República, el Rector y Vice-Rector de la Universidad de El Salvador.

A las nueve de la mañana, los doctores Francisco L. Peccorini, Hilda Falla Cáceres y el Lic. Antonio Rafael Méndez, de la Junta Directiva del Comité Pro Rescate de la Universidad de El Salvador, entregaron al Fiscal General, Dr. Roberto Girón Flores, la demanda formal contra el Lic. Luis Argueta Antillón y Dr. Herbert Wilfredo Barillas, respectivamente.

La demanda señala que los citados profesionales, han usurpado los cargos que actualmente desempeñan, al no haber sido electos legalmente en la Asamblea General Universitaria del 12 de junio de 1987.

Los miembros del Comité Pro Rescate de la Universidad, explicaron que la Asamblea General Universitaria está integrada por cuarenta representantes, de la siguiente manera: tres representantes de los profesores por cada una de las ocho facultades; ocho profesionales no profesores, re-

—Pasa a la página 13—



—Foto de LA PRENSA, por Valiente.

DEMANDAN. Los doctores Francisco Peccorini, Hilda Falla Cáceres y Lic. Antonio Rafael Méndez, demandan ante la Fiscalía General de la Repú-

blica, al Rector y Vice-Rector de la Universidad de El Salvador, por el delito de usurpación de funciones públicas.